



Santé Publique

# La santé : un nouvel enjeu d'aménagement urbain

Conférence ouverte à tous  
Le mardi 5 juin 2018 à 18h30  
Carrière Miséry, Chantenay

# La santé : un nouvel enjeu d'aménagement urbain

Construire la ville de demain, c'est réfléchir dès aujourd'hui à un aménagement urbain favorisant le bien-être et le bien-vivre.

Cette conférence illustrera les liens entre urbanisme et santé et sera animée par

- > Marcos Weil, paysagiste - urbaniste, directeur associé d'Urbaplan à Genève
- > Jean-Luc Charles, directeur de la SAMOA
- > Catherine Cecchi, membre de la société française Santé Environnement.

Vous serez accueillis au sein de l'événement

« Complètement NANTES »

Carrière Misery, Chantenay - Quai Marquis d'Aiguillon  
44000 Nantes

**ACCÈS**  
**Tram ligne 1 :**  
arrêt Gare-Maritime  
**Chronobus C1 :**  
arrêt Lusançay  
**Bus 81 et E1 :**  
arrêt Gassendi



ALL NANTES 02 40 41 9000  
[www.nantes.fr](http://www.nantes.fr)



#### Nous contacter

Par courrier postal Hôtel de Ville de Nantes  
2 rue de l'Hôtel de Ville - 44094 Nantes Cedex 1  
Accueil du public 29 rue de Strasbourg - 44000 Nantes